

Prolite – Selamat datang di malam Idul Adha yang penuh keberkahan, guys! Saatnya kita kumpul bareng teman atau keluarga terdekat buat merayakan momen spesial ini.

Halo, guys! Udah pada dapet daging kurban dan siap bakar-bakar daging belum nih? Kalau kamu bosan sama suasana nyate yang gitu-gitu aja, masih banyak kegiatan lain yang bisa bikin momen spesial ini makin asyik dan seru, lho!

Jadi, sambil menikmati hidangan lezat, yuk kita cari tahu apa aja kegiatan asyik yang bisa bikin malam Idul Adha kali ini jadi makin berkesan dan penuh tawa!

Baca Juga: Drama Baru Ji Sung : “Apartment” Siap Tayang Juli 2026, Cerita Mantan Gangster Jadi Ketua Apartemen

### 1. Game Night yang Seru



wartakota

Selain nyate, kita bisa bikin suasana makin seru dengan adain game night bareng teman atau keluarga. Cari permainan favorit kalian, bisa kartu UNO, truth or dare, board game, tebak gaya atau tebak kata dan masih banyak lagi. Mainkan permainan dengan semangat dan tawa yang

## 2. Cerita Horor di Malam Idul Adha



*idntimes*

Kalo kalian suka hal-hal serem, bisa nih adain sesi cerita horor atau dengerin podcast horror di Spotify. Apalagi pas banget sekarang malam jumat, pasti bakal kerasa banget deh vibesnya! Duduk bareng di teras dan ceritain pengalaman horor atau cerita mistis yang pernah kalian denger atau alamin.

Atau kalian juga bisa dengerin podcastnya “Malam Kliwon” yang bacain kisah horror diselingi humor tipis-tipis. Pasti deh, suasana makin mencekam tapi tetep seru. Jangan sampe ada yang takut berlebihan, ya! Yang harus ditakutin itu kalau sate kita sampe gosong!

Baca Juga: PS5 Mulai Uji Fitur Player Count, Gamer Kini Bisa Lihat Game yang Lagi Ramai Dimainkan

### 3. Karaoke Rame-Rame



*iStock*

Malam Idul Adha juga oke banget buat karaokean seru bareng temen atau keluarga. Nyanyiin lagu-lagu favorit kalian, baik yang Islami atau lagu-lagu populer. Bisa juga nyanyiin lagu-lagu nostalgia yang bikin suasana makin hangat. Gak peduli suaranya bagus atau enggak, yang penting seru dan bikin ketawa bareng. Dijamin deh, waktu bakal berlalu dengan cepat dan momen nyate makin memorable.



#### 4. Cerita Lucu dan Ngakak Bareng



*pexels*

Gak ada yang lebih seru dari cerita-cerita lucu yang bikin semua orang ngakak bareng. Buat suasana yang nyaman, siapkan matras atau bantal di ruang keluarga atau teras. Masing-masing orang bisa ceritain kejadian lucu yang pernah dialami atau ngelawak bareng. Pastinya, momen ini bakal bikin suasana makin riuh dan semuanya ketawa gak berhenti.

Nah, gitu deh serunya malam Idul Adha bareng temen atau keluarga tercinta. Udah nyate, udah bikin suasana seru dan penuh tawa. Pasti momen spesial kayak gini gak bisa digantikan!

Semoga artikel ini bisa ngasih kalian ide-ide asyik buat tambahin keceriaan di malam ini. Kita

## 4 Kegiatan yang Bikin Suasana di Malam Idul Adha Tak Terlupakan

bakal buktikan bahwa ngumpul bareng orang-orang terkasih nggak cuma tentang makanan, tapi juga tentang kebersamaan dan kegembiraan.

Tapi selain senang-senang, jangan lupa juga untuk bersyukur dengan apa yang udah kita terima dan dapetin hari ini. Lakukan ibadah bersama keluarga atau teman-teman agar menambah keberkahan dan kebersamaan dalam merayakan Idul Adha ini.

Jadi, mari terus jaga silaturahmi dan bikin momen spesial kayak gini terus ada di setiap tahunnya. Selamat menikmati sisa malam Idul Adha dan semoga penuh dengan kebahagiaan juga keberkahan. Sampai jumpa di momen seru berikutnya, ya!



Baca Selanjutnya

**4 Minuman Sehat, Bantu Lawan Kolesterol dan Lemak Dalam Tubuh**